
今、理事会では先日の例会において、皆様に多

く意見を頂いた名誉会員、功労会員の検討をして

してきましたが、今は功労会員を設置する方向で進

んでいます。近いうちに皆様に提案いたしますが、

良いご意見をお持ちの方は会長、幹事までお願い

します。

本日は、後藤PGによる、規定審議会についての

卓話です。後藤PGには、今年度多くの卓話をして

頂きました。情報、クラブ研修委員会では卓話で話

されたことなどを「理想のロータリークラブ」と言う

冊子にし、皆様にお配りする予定です。一部をご紹

介いたします。

盲人の話として、「よくロータリーから白い杖を何

本も戴きますが、私たちにとっては信号機のある所

や駅の階段で、そっと手を差し伸べて下さるような

奉仕こそ、本当に求めているのです」と、ロータリー

の名声を高めるための派手な奉仕ではなく、思い

やりがあり、心のぬくもりを感じられるような奉仕こ

そ、ロータリーの目指す奉仕活動ではないでしょう

か。

アジアベRI元会長はこんなことを言っています。

「人は思いやりのない、打ち込めるものがない集団

からは、ためらわずに立ち去ることが出来ます。しか

し、心ある本当の家族仲間（ロータリー）から離れる

ことはとても出来ません」と、ロータリーは寂しがり屋

で理想を求める人々の集まりです。何より普段着で

付き合える親睦関係を作り出し、親睦と友情を育む

機会があればある程、明るく活気に満ちた素晴らし

いクラブが出来るのではないでしょうか。「入会する

ことで、あるいは会員であることで、社会的に認め

られた、世の中のために少しは役に立った」と、皆

が感じることが出来るようなクラブが、私は理想だ

と思います。

少しだけ読み上げましたが、次年度山崎賢二会

長のテーマ、「心からの行動を」そのものだと思いま

す。皆様の手元に届きましたら、よく読んで下さい。

先日、新聞に知人と友人はどう違うのだろうと

ありました。知人とは金を借りるほど親しいが、金を

貸すほど親しくない人のこと、貸しもするが借りも

する双方向の間柄が築かれて初めて友人と呼べる

らしいです。
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【 本日のプログラム 】 6月5日 クラブフォーラム 「規定審議会について」 Ｒ情報・クラブ研修委員長 横澤創 様
【 次回予告 】 6月12日 第７回クラブ協議会 「年度終了にあたり」 岸 幸博 会長・中島 康次郎 幹事

【 第1717例会 】 平成26年5月29日（木） 【 司会SAA 】 入江 公敏 君

【 斉唱 】 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 池澤 利男 君 【 ゲスト 】 米山奨学生 禚 倩楠 様
【 ビジター 】 見上 周太 様（綾瀬RC）、古谷田 紀夫 様（大和田園RC）
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43名 32名 88.89% 86.49% 10名 原嶋、小栁、竹内、辻
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会長の時間 岸 幸博 会長



次回例会前に臨時の理事、役員会を開催させ

て頂きます。

お祝いの方々

親睦活動委員会 藤田 方巳 委員

結婚記念日 富澤 克司 君 6月1日

「規定審議会とは何か」

後藤 定毅 PG
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幹事報告 中島 康次郎 幹事

米山奨学生 禚 倩楠 様
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見上 周太 様（綾瀬RC）

本日はお世話様になります。

古谷田 紀夫 様（大和田園RC）

本日は、急な訪問を暖かくお迎え頂き、ありがとう

ございます。今後とも宜しく願いします。

岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事

綾瀬RC、見上周太様、大和田園RC、古谷田紀夫様、

ようこそお出で下さいました。米山奨学生、禚倩楠さん、

初めまして、我がクラブは楽しいですよ。来月もお待ち

しております。後藤PG、本日の卓話「規定審議会とは

何か」、宜しくご指導お願いします。伊藤副会長、お久

しぶりです。嬉しいです。

伊藤 英夫 君

皆さん、暫くです。2月末に手術を受け、お陰様で生

還できたのですが、残念乍思うように声量が出ず、不

便しています。過日兄に例会に出席して皆様のお話し

を聴き、気分一新して過ごすようにカツを入れられまし

た。

富澤 克司 君

結婚記念のお祝いを戴き、ありがとうございます。

横澤 創 君

伊藤さん、お帰りなさい。元気なお顔を拝見し。嬉し

くなり、スマイル！！

後藤 定毅 君

①サクさん、米山奨学生の合格おめでとうございます。

我がクラブに縁あって一年間良かったです。頑張っ

てください。

②伊藤さん、元気になられたようで何よりです。伊藤さ

んがいないと我がクラブは華がないようでした。お

見舞いにも行かず、気持ちだけスマイル！

髙橋 政勝 君

伊藤さん、ようこそお帰り下さいました。これからも

宜しく。今日は急用のため早く帰りますので宜しく。

梅田 秀雄 君

米山奨学生のサクさん、ようこそお出で下さいまし

た。これからも宜しく。

松崎 正実 君

ヒデさん、お帰りなさい。顔色もよく、安心しました。

サクさん、ようこそ、1年間よろしく。

山崎 賢二 君

米山奨学生、サクさん、ようこそ。一年間仲良くして

下さい。（日本語がお上手なので驚きました）伊藤さん、

お久しぶりです。のんびり生きましょう。

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \14,000 累計 \830,000


